
仁多地域学校再編統合推進委員会 

令和５年度第４回ＰＴＡ部会 

 

日時 令和６年３月１９日（火）19：00～ 

場所 役場仁多庁舎４階大会議室     

 

 

 

１．服装に関する再アンケート調査集計結果【資料１】 

 （教育委員会） 

  ・回答率は７０．８％。前回を下回ったが、回答数は前回とほぼ同数となった。 

  ・私服６６、制服８７となり割合も前回とほぼ同数。 

  ・回答を選んだ理由も、前回とほぼ同じ 

  ・再アンケートの前提として、過半数の回答を部会案とするとしていたので、部会案としては

制服ということになる。 

 

 

２．意見書（案）について【資料２】 

 （教育委員会） 

  →意見書案について説明 

   ・１はＰＴＡ部会としてのこれまでの取組について、事実に基づいて表記。 

   ・２は部会としての意見は「制服」。 

   ・たたき台として、「また、統合後も統合前の制服を着用できるよう経過措置を設け、保護者

の経済的負担の軽減を図っていただくようお願いします」という文言を作成したので、委

員に皆様からの意見を伺いたい。 

 【出席委員発言要旨】 

   ・「また、・・・」のくだりは案文のとおりでよいと思う。 

   →（教育委員会） 

委員の賛成を得たので、意見書については、修正なしで決定とします。 

   ・今後の流れはどうなるのか 

   →（教育委員会） 

      ３月２６日の全体会で諮ったのち、４月の早いところで町長へ意見書を提出できるよ

う調整したい。その後、町総合教育会議を経て、６月定例議会の趣旨説明において、校

名の条例改正に合わせ、公言するかたち。 

      それと並行するかたちで、制服のデザインや参考価格を提示しながら検討を進め、秋

ごろには決定したいと考えている。 

      体操服の検討も同時に進めていく想定。 

 

  



   ・（教育委員会）意見書の回答意見欄に、ランドセルについての意見があった。 

    ランドセルは必須ではないと認識しているが、その認識でよいか 

     →（学校代表者） 

       必須ではない。 

     →（教育委員会） 

       ランドセルの購入が必須条件と誤解している保護者もいらっしゃるようなので、学

校再編に係る全体的な周知広報の際に、何かしら補足して誤解を解いておきたい。 

 


